



Communiqué 2025-42
3 décembre 2025
Résultat vote convention

Chers collègues,

À la suite des deux assemblées générales tenues les 2 et 3 décembre, vous avez pu exercer votre droit de vote concernant la présentation de l'entente de principe. Il y a eu 277 membres qui ont exercé leur droit de vote sur 293 (éligible selon la constitution), soit 94.5% des membres.

198 votes: Je suis en faveur de l'entente de principe (73 %)

75 votes: Je m'oppose à l'entente de principe (27%)

Cordialement,

Votre exécutif